

発行 八軒まちづくりセンター
〒063-0841 札幌市西区八軒1条西1丁目7-1
電話：011-611-2221 FAX：011-618-0076

まちのできごと

○ 下手稲通り信号機の種別変更要望書を提出（2月25日、3月5日）

下手稲通りの八軒5条東3丁目・八軒6条東2丁目地点（エバーグリーンエルム前）には、現在押しボタン式信号機が設置されていますが、歩行者がこの押しボタン式信号機を利用しない限り信号が変わらないことから、下手稲通りに進入する車両との衝突事故が発生するなどの危険が懸念される状態になっています。

近接する八軒連合町内会、八軒中央連合町内会、八軒エルム町内会、エバーグリーンエルム町内会、日の出町内会では、当該信号機を定周期式の機種に変更するよう要望しており、2月25日には西区長あて、3月5日には西警察署長あてに要望書を提出しました。



○ 福まち健康クラブ（3月7日）

福祉のまち推進センターによる恒例行事の一つ、「福まち健康クラブ」が開催されました。

今年の会場となったつきさむ温泉では、イムス札幌消化器中央総合病院の医師と薬剤師による健康講座が行われ、参加者はガンなどの病気や医薬品に関する話に熱心に耳を傾けていました。

健康講座終了後は、昼食をとり、温泉に入るなど、各自思い思いにゆったりとくつろぎ、楽しいひとときを過ごしました。



○ 八軒まちづくり協議会防犯パトロール部会（3月13日）

八軒まちづくり協議会～八軒サポート隊～では、高齢者の見守り・安否確認活動や自主防犯パトロール活動に取り組んでいますが、この日は、連合町内会や青少年育成委員会、学校関係者など約50名が参加し、防犯パトロールの活動状況報告や地域の防犯に関する具体的な留意点などについて意見交換を行いました。

会議では、まず西警察署から管内の犯罪発生状況と地域の防犯活動について講演があった後、防犯パトロール活動の従事者から取り組み状況について報告が行われました。

防犯パトロール活動にあたっては、児童の下校時間帯に合わせて巡回したり、公園や学習塾、人目につきにくい裏道などを中心に巡回するという工夫をしていることなどが報告されました。

また、冬期は夕方頃には既に暗くなっており子どもには危険と感ずること、道路の雪で見通しが効かない箇所もあり歩行者の飛び出しなどに気を配りながらパトロールしていることなどの話もありました。

学校関係者からは、平常時のほか不審者情報や緊急情報があった際には重点的に巡回しており、昨年に八軒西郵便局で強盗事件が発生した際も、児童達を集団下校させるとともに、青パト車による巡回を実施したことが報告されました。また、子どもたちの安全を見守るためには地域の目がとても重要であり、例えば、下校時間頃にちょっと玄関先に出ていただくだけでもとても効果があることなので、ぜひご協力をお願いしたい、との話がありました。



これからの予定

日にち	時間	内容
4月7日(月)	7:45～	交通安全早朝一斉街頭啓発（八軒6西1、八軒6東4）
10日(木)	9:30～	福まちサロン（八軒会館）
15日(火)	10:00～	交通安全人波街頭啓発（地下鉄琴似駅前交差点）
18日(金)	10:00～	八軒子育てサロン「ハニーランド」（八軒会館）